12月15日 備中松山城 天守屋根などの大掃除



国指定重要文化財の備中松山城天守と三重櫓、五・六の平櫓で、新年を迎えるために毎年恒例の「すす払い」が行われました。命綱を体に取り付けた作業員が5メートルを超えるはしごを使って屋根に上がり、落ち葉やクモの巣などをきれいに清掃。瓦職人による屋根瓦の点検も行われ、猫城主さんじゅーろーが観光客らと共にその様子を見守っていました。

12月26日 高梁高校 巨大望遠鏡で見る天体ショー



巨大な天体望遠鏡が設置された天文台と天文部がある高梁高校で、「たかはし広がる子どもの夢事業冬の星空を観測しよう」(同実行委員会主催)が開催されました。当日は木星と土星が約400年ぶりに大接近した期間に当たり、参加した市内の小学生とその家族18人は天文部の生徒から説明を受けながら、歴史的な天体ショーと冬の星空を楽しみました。

12月13日 神原スポーツ公園 軟式野球実技講習会を開催



「軟式野球実技講習会」(市教育委員会主催)が開かれ、市内中学校6校と少年野球4チームの選手117人や指導者25人が参加しました。

多くのプロ野球選手を輩出している社会人野球 チーム・三菱自動車倉敷オーシャンズ(倉敷市)の 選手らを講師に迎え、投手や捕手、内外野手に分 かれたきめ細かな指導などが行われ、参加した選 手らは熱心に指導を受けていました。

12月20日 落合公園 ふれあい公園で初めての朝市



「落合ふれあい公園朝市 鮮魚市&植木市&刃物市」(高梁商工会議所落合支部主催)が初めて開催され、各ブースでの販売のほか、備中神楽の公演やプラモデル作りのワークショップなどが行われました。当日は晴天の下、感染症対策が施された会場には多くの人が訪れ、立ち並ぶ屋台で食べ物を買うなど、コロナ禍で久しぶりとなるイベントを楽しんでいました。

令和3年丑年の年男・年女の



にし うたば **西 詩葉**さん (玉川町玉)

算数とバドミントンを頑張っています。お母さんと一緒にお菓子作りをしていて、もっと上手にケーキを焼けるようになりたいです。将来は医療に関わる仕事をしたいと思います。



うえもり かつみ **上森 勝美**さん (川面町)

運送業をしながら、休みの日は息子の酪農を手伝う忙しい日々ですが、4世代9人で賑やかな生活をしています。今年は時間を見つけて、趣味の海釣りに行きたいと思います。



野村 千代子さん (中井町西方)

20年前から家族5人で松山 踊り音頭保存会に所属し、私は 三味線を演奏しています。今年 は3日間の松山踊りが開催され ることを願い、練習に励みたい と思います。



* た べ ひかる **矢田部 光**さん (浜町)

家族5人で生活しており、昨年は家族で過ごす時間が多く持てる良い機会でした。今年は、仕事もプライベートも全力で努め、モ~1段階成長した自分になりたいと思います。



を だ ひろむ **戸田 大夢**さん (有漢町有漢)

小学6年生として下級生に教える立場でしたが、4月からは中学生です。先生や先輩に勉強などを教わり、3年生になったときに後輩に教えることができるよう、今年1年頑張ります。



新年の抱負

情報系の専門学校に通っており、主に機械制御プログラミングを学んでいます。今年の目標は、プログラマーとして就職することなので、達成するために学業に励みたいと思います。



ひなせっこ **日名 勢津子**さん (備中町東油野)

健康のため、吉備国際大学の 運動教室に3年前から参加して いましたが、昨年は感染症の影響で参加できませんでした。今 年は参加できることを期待し、 日々運動を続けています。



さとう あきなり **佐藤 章記**さん (成羽町成羽)

10年ほど前から外国人を自宅に泊めたり、海外に行ったときに泊めてもらったりという国際交流を行っています。今年は去年の分まで、さまざまな国の人たちと交流したいです。



藤村 貴子さん (高倉町田井)

昨年はコロナ禍でいつもと違った1年でした。今年は子どもの受験も控えていますので、家族みんなが健康第一で過ごすことができるよう、支えていける1年にしたいです。



21 R3 (2021) 1月 広報 たかはし R3 (2021) 1月 20